
野球つながりになりますが、本日より夏の甲子園大

会が始まっております。千葉県代表は木更津総合高

校が出場しておりますが、横芝光町の話題として

は、横浜高校の２年生エースの伊藤君が地元、横芝

中学校の出身であるということでそちらの方が盛り

上がっているようです。

本日は、会員卓話として椎名鐐一郎会員の「ライフ

ビデオ鑑賞と卓話」をお願いいたします。来週の８

月15日は終戦記念日であります。椎名会員の知覧で

のお話しでも聞ければいいなと思っております。

以上で挨拶とさせていただきます。
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プログラム

　各委員会報告

　会員卓話（椎名鐐一郎会員）

①例会変更のお知らせ

・多古ＲＣ

　本年度より夜間例会は

　点鐘19：00となり、

　例会場は、

　多古町商工会館に変更になりました。

②会報受領クラブ

・佐原ＲＣ

③ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所より、

　夏季休暇のお知らせが届いております。

　　8/12（月）～16（金）まで

④財団ＮＥＷＳ（2013年8月号）が届いております。

⑤第12回ロータリー日韓親善会議のご案内が届いて

　おります。

幹事報告

皆さんこんにちは。毎日、暑い日が続いておりま

す。お体の方は大丈夫でしょうか？

ここ数週間、毎回挨拶の冒頭は“暑い”で始まって

いるような気がします。そのくらい今年は暑いと思

います。

先週は例会終了後、マリンスタジアムへロッテ愛好

会で野球観戦に行ってまいりました。

試合結果は残念ながら、３-４で日本ハムに負けて

しまいましたが、成田高校出身の唐川投手を見るこ

とができみんなで楽しく観戦してまいりました。

会長挨拶



例会日 会員数 出席

8月8日 37 24

出席率に
用いる数 ％

32 75.00

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

ニコニコボックス

青柳誠君・小林定雄君・秋葉講一君

倉石昌治君・安藤卓三君

　　…椎名さん卓話ありがとうございます

椎名鐐一郎君

　　…ビデオを見ていただきありがとう

行木英夫君・伊藤元雄君・渡辺孝文君

　　…ロッテ戦たのしかった

市原豊彦君

　　…誕生祝いありがとうございます

花澤昇一君

　　…立川北口に洋食レストラン（８月17日）オー

　　　プン

本日計 　19,000円

累　計  157,000円

椎名鐐一郎会員

今日、私のライフビデオを皆さんに鑑賞して頂くわ

けですが、№１～№３までありまして、前回の鑑賞

は№２の途中で終ってしまいました。今日は№２の

続きです。本日は途中経過です。まずは観て頂い

て・・・どうぞよろしくお願い致します。

会員卓話

「 ライフビデオ鑑賞と卓話　２ 」

【終戦～平成／野球編】

　戦後、28歳で父より

　家業を継ぎ、日本酒、

　ガス等、様々な事業

　を展開、激動の昭和

　を生き抜く。

　その傍ら、中学校時

　代から愛する野球に、

　もう一つの人生と情

　熱を注ぐ。

◇８月誕生祝

市原豊彦会員(8/27) / 古西会長

【政治編】

　戦争を生き抜いた鐐

　一郎。戦後、商売に

　邁進する一方、46歳

　から８年間政治の世

　界に心血を注いだ時

　代があった。一見静

　かな町にかつて何が

　起こっていたのか、

　40年以上の時を経て

　今、語られる。


